

SCARLETT JOHANSSON LUCE SUS TATUAJES EN EL ESTRENO DE “MARRIAGE STORY” EN LA MOSTRA

El director Brian De Palma, los actores Laura Dern y Alessandra Mastronardi se dieron cita sobre la alfombra roja

La Mostra de Venecia ha estrenado, en el segundo día de la 76 edición, la película “Marriage Story”, protagonizada por la actriz Scarlett Johansson, que mostró sus vistosos tatuajes en la espalda. Grandes flores y un cordero son dos de los dibujos que dejó ver bajo su ajustado vestido rojo. Johansson posó junto a sus compañeros Laura Dern, Adam Driver y el director Noah Baumbach.

La cinta, que se estrenará el 6 de diciembre en Estados Unidos, narra como un director de escena y su esposa luchan a través de un agotador divorcio de costa a costa que los empuja a sus extremos personales y creativos.

El director Brian de Palma y la editora Susan Lehman, el actor Ross McCall, de la mano de Alessandra Mastronari, así como la modelo Kate Upton fueron algunos de los famosos que se dieron cita sobre la alfombra roja de Venecia.

© GTRESONLINE